5 de Octubre

25 años de la Unidad Alemana

HORACIO MARTIN GILI Artista

Nos acompaña con el festejo de la unificación alemana una bella muestra de sus pinturas.

"Su obra es esencialmente figurativo dentro de un fuerte expresionismo, sus imágenes impactan por la distorsión casi emotiva de la forma y por su sarcasmo que toca lo dramático. El color es fundamental, con una riqueza y pluralidad de matices y con una vitalidad vibrante que contribuyen a lograr una elocuencia visual que se transforma en el sello personalísimo de su pintura.

Su obra revela energía y vigor, capacidad imaginativa, espíritu observador y una verdadera audacia en sus concepciones pictóricas, expresadas con una técnica inobjetable a través de la forma y el color."

(Andrés Cáceres, escritor y periodista)

Ha realizado numerosas muestras colectivas e individuales. Sus obras también han sido adquiridas por coleccionistas de Alemania, Inglaterra y España obteniendo numerosos premios en distintos salones nacionales e internacionales. Actualmente trabaja en su taller y además imparte clases de arte.

Es un permanente colaborador del consulado alemán en Mendoza donde se puede apreciar una exposición permanente de sus obras. Invitamos a disfrutar de sus trabajos.

Teléfono Horacio Gili: 0261-156 835 884







Exposición en la Honorable Legislatura, Mendoza, de 5 a 9 de Octubre 2015









25 años de la Unidad Alemana

Muestra de cartografía

La comunidad alemana de Mendoza expone una colección de mapas, obras de arte y objetos pertenecientes a la historia de la nación germana.

Los mapas son grabados que corresponden al período previo del 1871, específicamente al año 1846, pudiendo apreciarse la intrincada división política de la época. Junto a los planos cartográficos se expondrá una colección de fototipias (impresión fotomecánica) de 1890, reproduciendo grabados originales de grandes artistas alemanes como Albrecht Dürer y Hans Holbein.

Se encontrarán también en exposición al público entre otros objetos, libros, vajilla y objetos históricos de Alemania de la Familia Dohmen.









Exposición en la Honorable Legislatura, Mendoza, de 5 a 9 de Octubre 2015





